Tassen für den guten Zweck

Im Rahmen der Verkaufs-Spendenaktion "Tassen für den guten Zweck", die von unserer Kollegin Susanne Krachler initiiert, durchgeführt und begleitet wurde, gestalteten unsere Schülerinnen und Schüler individuelle Tassen, die nach dem Brennen für den Verkauf zur Verfügung standen.

Damit konnte ein **Gesamterlös** in der Höhe von

11.020,- Euro

erzielt werden.

Mit dem Spendenerlös werden folgende Projekte finanziell unterstützt:

Die Hilfsorganisationen Ronald McDonald Kinderhilfe und Arche

Herzensbrücke, die das Leben von Familien mit schwer kranken Kindern

unterstützen. (www.kinderhilfe.at; www.herzensbruecken.at)

schulischen Kontext finanzielle Unterstützung bekommen.

Des Weiteren wird der Verein UFO Viktor Frankl Hochschule Kärnten unterstützt. Dieser gewährleistet an unserem Schulstandort, dass armutsgefährdete Kinder im

Wir freuen uns über diesen großartigen Erfolg, bedanken uns herzlich bei unseren Schülerinnen und Schülern für die großartige Beteiligung und für das hohe soziale Engagement sowie den Einsatz während der Durchführung der Spendenaktion.

Ein ganz besonderer Dank gilt abschließend auch **Koll. Susanne Krachler** für diese wunderbare Initiative. HERZLICHEN DANK!